

[Rat und Verwaltung](#)

Rat und Verwaltung: Das Spiel auf der Ukulele auf Juist erlernen

Beigetragen von JNN am 15. Jan 2025 - 18:19 Uhr

Auf Juist findet erstmalig ein Ukulele-Workshop statt. Der Kurs mit dem passenden Titel „Freunde im Winter“ setzt darauf, den Teilnehmern etwas Neues beizubringen. Aus dem Alltag auszubrechen und die Freude am Musizieren (wieder) zu finden, ist abseits des Alltags einfacher. So bietet sich die ruhige Insel Juist perfekt dafür an, in der eigenen Kreativität zu schwelgen.

Der Workshop findet vom 07. bis 09. Februar 2025 statt. Ziel ist es, das Spiel auf der Ukulele (inkl. Techniken und ersten Akkorden) so zu vermitteln, dass die Teilnehmer nach dem Workshop bereits Lieder selbstständig begleiten können. Die Ukulele ist ein vergleichbar leicht zu erlernendes Instrument, was zu schnellen Erfolgserlebnissen führt.

Der Workshop ist sehr gut für Anfänger und Menschen ohne Vorkenntnisse geeignet.

Alle Infos und die Möglichkeit zur Buchung finden sich auf der Website [juist.de](https://www.juist.de):

<https://www.juist.de/erleben/veranstaltung/detail/ukulele-workshop-freude-im-winter-astrid-hauke>

TEXT: KURVERWALTUNG JUIST/JULIA FINDEISEN

FOTO: muss leider entfallen, drei Stunden nach Eingang der Pressemitteilung wurde uns mitgeteilt, wir wären zu langsam, der Link zu den Foto sei bereits abgelaufen.